



8月24日に二学期がスタートして、二週間あまりが過ぎました。まだまだ厳しい残暑で気温も高く、また台風の影響で湿度も高い日が続いていますが、子どもたちは毎日元気に登校してくれています。運動会の練習も本格的になってきました。今年度は授業参観の中止で、保護者や地域の皆様に子どもたちの学校での様子を今まで見ていただくことが出来ずに申し訳なく思っていますが、運動会で、やっとその機会を作ることができます。午前の部だけの運動会にはなりますが、当日は、ぜひ子どもたちが精一杯に頑張る姿を見てあげてほしいと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

運動会の練習 頑張っています！



3, 4年生



5年生



6年生



1, 2年生

運動会のスローガンが決まりました！

9月7日の子ども集会で、子ども会から、今年の運動会の「スローガン」とみんなで、気をつけたいことの発表がありました。

「スローガン」は

「みんながしゅやく」

気をつけたいことは、

「テキパキ行動しよう！」

「時間をしっかり守ろう！」

「待っている間、

よけいなおしゃべりはしない！」

「マイナス発言を言わない！」

の4つです。

このスローガンどおり、みんなが主役の運動会になるように、みんなが頑張ってくれることを期待しています。



暑さ指数【WBGT】測定器を設置しています

学校では、熱中症対策として、暑さ指数の測定器を児童玄関と体育館に設置しています。まだまだ残暑が続く中、運動会練習では、暑さ指数の状況を確認しながら練習時間を短くしたり、練習場所をエアコンの効いた部屋に変更したりしています。

こまめな水分補給を含め、子どもたちが元気に運動会当日を迎えられるよう、気をつけていきたいと思います。各ご家庭では水分補給のため、引き続き、水筒を必ず持たせていただきますよう、お願いします。



9月の行事予定

- | | |
|-------------------------|------------------|
| 7日(月) 街頭指導 | 21日(月) 敬老の日 |
| 10日(木) 育友会役委員会(19:15~) | 22日(火) 秋分の日 |
| 12日(土) 育友会奉仕作業【予備日 13日】 | 26日(土) 運動会【以降順延】 |
| 14日(月) 街頭指導 | 28日(月) 振替休日 |